

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum, Warahmatullahi Wabarakatu

Syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kehadiran Allah SWT atas rahmat, hidayah, dan karunia-Nya yang telah dilimpahkan kepada kami sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan judul “Analisis Faktor Risiko yang Berhubungan dengan Kelelahan Kerja Pada Pegawai Balai Penjaminan Mutu Pendidikan (BPMP) Provinsi Kalimantan Timur Tahun 2022” dengan lancar.

Penyusunan skripsi ini dalam rangka untuk memenuhi salah satu persyaratan dari pendidikan yang ditempuh penulis untuk memperoleh gelar sarjana pada program studi Kesehatan Masyarakat dengan peminatan Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) di Universitas Esa Unggul. Dalam penulisan skripsi ini tidak terlepas dari hambatan, dan penulis sadari masih banyak kekurangan dan jauh dari sempurna pada skripsi ini. Banyak pihak-pihak yang telah membantu penulis baik secara moril maupun secara materil. Oleh karena itu, pada kesempatan ini dengan segala kerendahan hati penulis ingin mengucapkan terima kasih yang tulus dan ikhlas untuk semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, yaitu kepada:

1. Kedua orang tua, suami, dan anak-anak yang selalu memberikan doa, dukungan, dan motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
2. Ibu Putri Handayani, S.K.M., M.K.K.K. selaku Ketua Program Studi Kesehatan Masyarakat Universitas Esa Unggul sekaligus sebagai dosen pembimbing dalam penulisan skripsi ini.
3. Seluruh staff dan karyawan unit kerja Balai Penjaminan Mutu Pendidikan (BPMP) Provinsi Kalimantan Timur yang telah memberikan masukan dan berkontribusi dalam pengambilan data selama penelitian ini.
4. Serta semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini, yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Akhir kata penulis berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi yang membacanya dalam menambah wawasan. Penulis menyadari dalam penulisan skripsi jauh dari sempurna,

sehingga penulis dapat menerima saran serta masukan untuk kesempurnaan dalam penulisan selanjutnya. Terima kasih, semoga Allah SWT membalas kebaikan kita semua. Aamiin.

Wassalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatu.

Jakarta,

Eka Puspita